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汗 涙 輝く瞳 今 初夏の風が通り過ぎる Ｎ０．２

初夏 深緑の古都で学ぶ

５月の連休が終わり、全校生徒は日々の学習に、６月に迫った総合体育
大会に、全校一丸となって取り組んでいます。中でも３年生は、連休明けの修学旅行で、
深緑の奈良・京都での貴重な体験を重ね、見聞を広め、沢山の思い出を持ち帰ることが
できました。最上級生として、今後の成長が楽しみになってきました。

●修学旅行を終えて 実行委員長 瀧波 欽太●

「学×楽×友 ～五感で感じる古都の魅力～」
のテーマのもと私達は修学旅行に行ってきまし
た。準備期間は短かったのですが。実行委員を
中心にテーマや約束事など、今の学年の状態を
見て決めました。知らない地への不安、まだ見
たことのない世界への期待など、それぞれの思
いを持っていました。三日間の間ずっと雨が降っていましたが、それも
良い思い出です。

一日目の奈良では、法隆寺での五重塔、国宝館の阿修羅像、奈良公園
の鹿など班ごと奈良の歴史に触れることができました。また夜には漆器
加飾体験をし、思い思いの図柄で制作することができました。

二日目は、京都へのタクシー見学でした。京都の歴史ある建造物を五
感を使って一日見学して回りました。清水寺から
の眺めは最高で、金閣、銀閣もそれぞれに歴史文
化の重みを感じました。その後は、河村能楽堂に

て、能の世界を実際に見たり、体験したりしました。
三日目は、クラス毎京都散策となりました。僕達のク

ラスは大徳寺で庭園を見たり、
お抹茶をいただいたり、座禅
をしたりしました。最終日ゆ
ったりと最後の京都を各クラスとも満喫していまし
た。テーマのもとしっかりと五感を使って、三日間、
歴史ある古都の魅力を感じ
ることができたと思います。
雨は降りましたが、雨にも

負けず楽しかったです。この三日間は、たくさんの楽
しい思い出とともに、学年としての課題はありましたが、これから学年
全員で一つずつ課題をクリアして、意味があった修学旅行になるように
していきたいです。
みんなと過ごした三日間は、これまでにない最高の思い出になりました。

天龍寺で説明を聞く１組 宝仙院にて抹茶をいただく２組 大仙院の住職による説法 ３組

文責 仙洞田茂雄



嵐山散策 竹林で １組 大原三千院門にて ２組 大徳寺 説法体験 ３組

最終日、それぞれのクラス写真。みんないい顔しています。この思い出を大切に、残
りの中学校生活を充実したものにしてほしいと思います。人生の旅はこれからです。３
年生の活躍を大いに期待しています。

今、北東中生は 文武両道！

朝の始業１０分前からは読書の時間です。朝学校を回ると、どの学年も静寂の中、そ
れぞれの本を読んでいます。驚くのは、ついさっきまで、７時４０分からの早朝練習で
は元気なかけ声で、先生方の指導のもと、練習をしていた様子とうって変わっての静寂。
その姿に感心させられます。

先日、休日の地域の運動会に参加したおり、自発的にゴミ拾い
をしてくれたという本校生徒の話を聞き、うれしくなりました。
また、先月より北口清掃も始まり、早朝から多くの生徒が進んで

参加している姿に伝統を感じ、あらためてそ
の素晴らしさを実感しました。

今、一人ひとりが、授業に部活動に、それ
ぞれの学級活動に一生懸命に取り組んでいま
す。そんな日頃の生徒の姿に、中学生のたくましさ、優しさを感じ
ながら、今後の成長を大いに期待しているところです。

青春！勇猛精進 最後の市総体迫る
いよいよ甲府市総合体育大会が６月１７日（金）、１８日（土）

両日で行われます。
今回は運動部各部の部長さんからの決意表明です。様々な思い出

がある中、特に３年生は最後の市総体を迎えます。全力で目標に向
かう北東中生らしい清々しいプレーを期待しています。

ソフトテニス部 男子 村野 凱飛
男子ソフトテニス部は今まで多くの苦労があり、試合のために練習をおこたりません

でした。大会ではその練習の苦労が実るように、最後まで諦めないで部員を勝利に導い
ていきたいです。応援よろしくお願いします



ソフトテニス部 女子 榊原乃々華
私達は団体優勝という大きな目標をたてて練習をしています。今までの試合や練習試合

ででた課題に一人ひとりが真剣に向きあってきました。それにより、部全体がレベルア
ップしました。その成果を発揮できるように、全力で試合に臨みたいです。そして絶対
優勝したいです。

バスケットボール部 男子 村松 幹太
男子バスケ部は、今年度に入り、顧問の先生が変わって新しく始動しました。僕達３

年生にとって最後である総体の目標は、市優勝、県ベスト４です。ですが、まだこの目
標に近づけるような練習はできていないと思います。ですから声を出す、全力で走るな
どという当たり前ことをきちんとやっていきたいと思います。残り１ヶ月本当に自分達
で立てた目標が達成できるよう頑張りたいです。
バスケットボール部 女子 櫻林沙友里
女バスは総体に向け１回戦突破を目標に頑張っていきたいです。人数が増えて全員で

１１人になり、他のチームとも条件がそろってきたように感じるので、そこで手を抜か
ないで勢いにのって練習を頑張り勝ち進んでいきたいと思いました。

野球部 瀧波 欽太
県大会出場、この目標に向けて日々練習をしている。今年は、１

年生が多く入り、試合ができるようになった。しかし、ケガ人が多
く総体まで思うように練習が全員でできないが、持ち前の明るさと、
集中した時のやる気を武器にして、全員で戦っていく。そのために
も、まず集中した時のやる気を持続させていきたい。

卓球部 鈴木 耀太
今年度の卓球部は幸いなことに新入部員が多くいます。２０人という大勢の人数です。

今まで少なくて北東中として試合にでられなかった人も出れるようになりました。また、
あまり練習に来れていなかった人も来れるようになりました。卓球部は今まで通り楽し
く部活動をするというスタンスを変えずに、より一層よい活動ができるようにしたいで
す。

バレー部 樋川 結奈
私達バレー部はこの総体を見据えて練習をしてきました。私達の部は、選手権で公式

戦初勝利をあげたばかりで、まだまだ足りないことばかりです。時間ももうありません
が、最後まで、少しでも強くなれるように全力で練習し、総体に臨みたいです。そして、
試合でも最後の一瞬まで全力でプレーしたいです。

バドミントン部 男子 中澤 尚吾
男子バドミントン部は、まず市総体で１位をとり、県総体でベスト８以上に入りたい

です。あと少ない時間ですが、一人ひとりの弱い所を、重点的に練習し、市総体で優勝、
県総体ベスト８に入れるように頑張りたいです。

バトミントン部 女子 穐山このみ
私達は、先輩方が越えてきた、リーグ戦突破という目標にたどり着くために日々練習

に励んできました。地道な練習を重ね、以前に比べて技術や体力も向上しました。市総
体は、３年生にとってとても大切な大会です。悔いの残らないよう最後までシャトルを
追っていき、諦めない粘り強い試合ができるように頑張りたいと思います。

硬式テニス部男子 北條 英
男子硬式テニス部は一人ひとりが真剣に、そして良い緊張感をもちながら毎日の基礎

練習と試合形式の練習に励んできました。先日行われた選手権では、団体で準優勝とい
う結果を残し、部員の士気も高まっています。この勢いを市総体へとつなげたいです。
３年生にとって最後の大会なので悔いの残らないように全力で頑張ります。
硬式テニス部女子 赤池 鮎希
女子硬式テニス部は５月に行われた、県選手権の個人戦で、思うような結果を残すこ

とができませんでした。市総体では、県総体に残れるように全員がそれぞれ個人戦では
ありますが、お互い応援しあい、最後まで、あきらめずにボールをおいかけて、正々堂
々とプレーしたいと思います。そして目標を達成できるように頑張っていきたいです。



陸上部 平出 悠士
僕達陸上部は、「団体総合３位入賞、全員が自己ベスト更新」

を目標に、これまで一生懸命練習に取り組んできました。４月に
は１年生も６名加わり、にぎやかな部活になりました。陸上は基
本個人競技ですが、部員全員で、一致団結して頑張っていきたい
と思います。応援よろしくお願いします。

サッカー部 島口 敦光
僕達サッカー部は、この春１年生５人を新たに加え、部員３１人で毎日練習に精一杯

取り組んできました。総体では県大会へ進み、好成績を収めることができるように、謙
虚な姿勢を大切に、最後まで諦めないサッカーで一戦一戦をチーム一丸となって戦って
いきたいと思います。

柔道部 数野 永裕
僕達柔道部５人は、今回の市総体で、団体戦優勝、個人戦では５人それぞれ違う階級

なので、５人全員が、その階級で１位をとるということを目標に、今までの練習を頑張
ってきました。市で１位になることは簡単なことではないので、総体に向けてもっと練
習していきたいと思います。

体操部 保阪柚子巴
体操部（季節部）は総体に向けて「自己ベスト更新」を目標に日々技の練習をしてき

ました。体操は自分の努力次第で結果がついてくる競技です。その中で、いかに集中し、
自分を見つめていくかが課題となります。大会では日頃の練習を信じ、自分との勝負に
勝てるように頑張りたいです。

水泳部 原 季花
水泳部（季節部）は、学校で部活をやらない分、スイミングスクールの大会などに出

場しています。その中で私が目標としている大会は市総体です。冬の間やゴールデンウ
イークで泳ぎ込みをした成果を出す最初の大会になるので、泳ぐときもペースを落とさ
ないことを頭に入れて、必ずベストが出せるように頑張りたいです。

美術部 丹澤 絢
私達美術部は、総体へは参加しません。その分、毎年応援の横断幕と各部のポスター

を作成させて頂いています。今年は１年生が大勢入部したため、人手も増え、例年より
一層力の入った作品をつくりあげることができると思います。直接会場に行くことはで
きませんが、後悔しない戦いができるよう応援しています。

吹奏楽部 榊原李々華
私達吹奏楽部は、夏のコンクールの代わりに総体がありません。期間中は学校で応援

することになりますが、気持ちを一つにして、皆さんの背中を押せるように頑張りたい
と思います。また、壮行会では皆さんの気持ちに負けない演奏をお届けします。学校か
らですが、応援しています。

★細かな会場等は後日配布、また選手壮行会学校開放日１５日となっており大勢の保
護者の皆様の来校をお待ちしております。

今後の予定

６月 ３日 第２回ＰＴＡ学校委員会
４日 親子クリーンアクション
６日 市内一斉引き取り訓練
７日 部活動強化週間

１５日 総合体育大会壮行会 学校開放日
１７日 総合体育大会１日目
１８日 総合体育大会２日目
２２日～２３日１年宿泊学習
２９日～３０日期末テスト




